

“ — Vougri de vougri ! c'est pas de refus !

“ — Alors, tu vois cette église ? c'est Saint-Eustache... Va te confesser à ma place, tu me rapporteras le billet ! ”

Et le voici ! J'aurais aimé à le lire, mais le vicaire de garde l'a mis dans une enveloppe et je n'ai pas osé l'ouvrir. Sais-tu à combien il me revient ce billet ? 22 francs de chemin de fer, 20 francs de voiture, 10 francs au commissionnaire, total : 52 francs ! Enfin, on ne se marie pas tous les jours !

\* \* \*

L'église du village est assez grande, pourtant elle est bondée. Partout, dans la nef, des toilettes claires, ressortant en notes joyeuses sur le noir des habits. Dans les bas côtés se sont entassées toutes les commères du pays auxquelles, des marches du chœur, les deux suisses roulent des yeux menaçants.

Le vieux curé, tout brillant sous sa chapé d'or, est à l'autel et reçoit du bedeau les différentes pièces du mariage. Le billet de confession arrive le dernier, et, à sa lecture, une surprise indignée empourpre les joues du pasteur...

Un grand silence... la cérémonie va commencer...

— Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit... Mes frères, nous vous annonçons qu'on a publié par trois fois en cette église les bans du futur mariage de M. Blaise Ouchtreminoie, *frotteur de parquet, ici présent.*

— Pardon, s'écrie le marié pâle comme un linge, je m'appelle Georges Friquet !!!...

— Mais alors, ce n'est pas votre billet de confession !!!... Voyez plutôt !

En une seconde le marié a tout compris :

— ... “ L'imbécile !!! ” murmure-t-il, pendant que les demoiselles d'honneur étouffent leurs rires dans leur mouchoir. Je lui avais pourtant si bien recommandé de ne pas se tromper de nom !...

.....  
(Croix de Paris.)

---

#### LE MIEL.

Je trouve quelque part les recettes suivantes qui pourront être mises à profit :

Le miel guérit les engelures.

Pétri à chaud avec de la farine de seigle ou avec des oignons grillés, il forme un onguent pour les ulcères, les abcès. En y ajoutant un jaune d'œuf et du beurre, il agit à la manière d'un vesicatoire adouci dans les maux de gorge et les maux de reins.

Un mélange de chaux vive et de miel a quelquefois guéri des douleurs sciatiques et rebelles.

Les lotions répétées de miel étendues de cinq parties d'eau guérissent l'inflammation des yeux.

Pour le visage et les mains, les cosmétiques et savons tant vantés ne valent pas les lotions à l'eau de miel.